

L'ameublement est à l'avenant : des couchettes fort simples, avec paillasse remplie d'herbes séchées et matelas en varech, des chaises en bois, des caisses vides en guise de lave-mains, des tables, quelques armoires et beaucoup de poêles, voilà tout.

Combien nous a coûté une telle maison ?

Je le donnerais en quatre, en six, même en cent, aux plus habiles estimateurs de Montréal, qu'ils ne le devineraient point.

Cent mille piastres !.....

C'est à peine croyable.

Mais les ouvriers, maçons et charpentiers, recevaient alors quinze à dix-huit piastres par jour ; les simples manœuvres, dix piastres ; et les matériaux se vendaient presque au poids de l'or !

n'y a pas de galerie autour de la maison, mais un perron de vingt pieds à la porte d'entrée ; on y monte par six degrés.

L'intérieur de l'édifice revêt un caractère original.

Chaque étage a neuf pieds de haut, les plafonds sont en bois comme les planchers ; aucunes peintures ni enduits, mais des billes et cloisons tapissées en coton jaune, bien encollé et passé au blanc de céruse.

Pendant l'épidémie, il y avait au service de l'hôpital — outre les six religieuses — trente-quatre employés, hommes et femmes. Leur salaire s'est élevé à trois mille cent quatre-vingt-quinze piastres par mois, la pension en plus. Les chiffres ci-après donneront au reste une idée du prix de la pension dans ce pays : œufs à la douzaine, \$1.50, sac de farine (100 lbs,) \$10.00, beurre, la livre \$0.50, fromage \$0.50, lait condensé, la caisse \$30.00, crème (*evaporated cream*) \$36.00, cognac, la bouteille \$10.00, champagne, \$30.00.

Pour compléter ces renseignements concernant l'hôpital Sainte-Marie, j'ajouterai que le révérend Père René, préfet apostolique de l'Alaska, en a cédé la propriété et les charges à notre communauté le 17 juillet dernier, par acte passé devant Son Honneur le juge Dugas. Jusque-là les sœurs n'y avaient exercé qu'une direction secondaire.

L'école. — Une autre œuvre bien chère à la religion, manquait à Dawson, je veux dire une école catholique. Cette institution est arrivée à son heure, grâce à l'esprit d'initiative du révérend Père Gendreau. La maison fut prête au commencement de novembre, et les classes s'ouvrirent avec trente-quatre élèves. Beau début pour un tel pays.

L'enseignement
 matin à 2 heures
 La méthode intu
 de la rareté des r
 les glaces, dans le
 état de choses n
 gation.

En attendant,
 l'œuvre fondamen
 et l'éducation chr

Quels pénibles
 aurifères !

En hiver, trava
 pour dégeler le
 vingt pieds, selon
 de la surface, —

En été, le trava
 Cette opération e
 dans l'eau et la
 assaillent de tous

Si, au moins, ce
 pour se reposer la
 dans des baraques,
 de ces logements r

émagée du gouver
 les mineurs sont c
 couchette suffisam

par suite, de la fiè
 Les mines sont
 pieds en longueur,
 ligne à colline de
 aux commissaires d

tion de la mine.
 Un impôt de dix
 de \$5,000 et de vi
 une permettent de